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DE LOS EXCESOS DEL NACIONALISMO CATALÁN ES DE LO QUE VIVE EL PP DE RAJOY Y COSPEDAL

contrario la idea separadora porque de 
los excesos del nacionalismo catalán 
quiere siempre sacar tajada este PP de 
Rajoy, de la señora de Cospedal y del 
actual equipo de dirigentes del PP. De 
esos excesos es de los que viven en gran 
medida sus políticas nacionales.

-Sabe usted que en Canarias quien pro- 
puso la supresión de los toros es ahora 
diputado del PP.
-Eso lo desconocía, no deja de ser curio' 
so, me imagino que lo habrán expedien- 
tado.

-Lo propuso cuando era independiente.
-Ah, luego lo ficharon; pues a lo mejor 
es que el currículum de españolidad no 
se lo habían hecho correctamente.

-¿La polémica de los toros nos ha amar
gado un poco la fiesta de unidad que 
fue el campeonato del mundo de fút
bol?
-Amargarla no, la otra ahí está y seguirá 
estando y uniéndonos. Sigo pensando 
que hay muchas más cosas que nos unen 
que las que nos separan y al final se 
imponen mucho más las que unen a una 
sociedad plural y compleja como es la 
española. Hay muchos elementos que se

ponen sobre la mesa que nos sir
ven para sentir que compartimos 
un mismo proyecto político. Hay 
otros, por una parte y por otra, 
que pretenden poner en valor lo 
que nos separa, ese es el exceso 
de algunos nacionalistas catala
nes y el de algunas posturas del 
PP; pero afortunadamente son 
más los que están con la Roja que 
los que están contra los toros.

-El auto de la Audiencia de 
Guadalajara dejando fuera del 
procesamiento a políticos y a 
técnicos de la Junta es sin duda 
una buena noticia. Hasta 
Cospedal dijo que se alegraba. 
-Creo que Cospedal mentía. Es 
difícil que se alegre cuando ha 
visto que lo que pedía a los tri
bunales, que se acusara a los que 
fueron a apagar el incendio y se 
los condenara a siete años de cár

cel, le han dicho que no. Parece un con
trasentido, lo normal sería que se alegra
ra porque le dieran la razón los tribuna
les. En este caso se la quitan de forma 
rotunda. Decir ahora que se alegra es 
una más de las que nos tiene acostum
brados de creer que en política todo 
vale, hasta mentir con descaro como 
hace con eso. En esto ha hecho un ejer
cicio de mezquindad que en política 
pocas veces he visto en mis muchos 
años de dedicación. Utilizar el dolor, la 
tragedia, causar dolor a inocentes, cau
sarles unas situaciones de auténtico cal
vario como ellos mismos han dicho, 
sólo por intentar sacar ventaja política, 
me parece una actitud absolutamente 
miserable que debería de tener desde 
luego un reproche social considerable, 
como estoy seguro que lo tendrá.

-El Gobierno de Barreda es escaso en

número de consejeros ¿eso sirve para 
coordinar mejor o por el contrario es 
exceso de trabajo?
-Hombre facilita mucho la coordina
ción, en un equipo de siete es más fácil 
que en uno de catorce. U n equipo redu
cido se presta mucho a resolver cual
quier cosa de una sentadita, he dicho 
alguna vez que el Gobierno cabe en la 
furgoneta que tenemos en 
Administraciones Públicas. ¿Qué es más 
carga de trabajo? Evidentemente lo es, 
ahora siete consejeros tenemos que 
hacer lo que antes hacían catorce; pero 
eso desde el principio lo puso sobre la 
mesa el Presidente “os pido que trabajéis 
más y vais a ganar menos", pues eso es lo 
que estamos haciendo.

-Usted ha sido un brillante parlamen
tario como portavoz del PSOE en las 
Cortes regionales, ahora está en las 
cocinas de la gestión ¿Qué le gusta 
más?
- Suelo hacer todo en política con agra
do, sino no lo cojo, algunas cosas he 
rechazado porque no me convencían en 
su momento. Las hago desde el conven
cimiento, desde el compromiso con un 
proyecto político y con quien lo lidera, 
en este caso el Presidente Barreda, y 
desde luego con pasión. Hice con 
mucho agrado mi trabajo en el 
Parlamento, tuve un equipo de parla
mentarios que me ayudaron estupenda
mente, como ahora siguen haciéndolo 
con el actual portavoz, Pepe Molina, y 
ahora estoy encantado de estar en esta 
misión.

-Usted es de Puertollano ¿Tiene ilu
sión porque el aeropuerto salga adelan
te?
-Tengo ilusión y empeño. Llevo dema
siados años ligado, de la mano de 
Barreda, al proyecto del aeropuerto de

Utilizar el dolor y la tragedia, causar 
dolor a inocentes para intentar sacar 
ventaja política, me parece una actitud 

absolutamente miserable
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